

Die wahre Geschichte

Von Rosalind

Kapitel 8: Das Marinehauptquartier - Part 1

Kapitel 8 - Das Marinehauptquartier - Part 1

Durch die Strömung dauerte es nicht lange bis sie Marineford erreichten.

In der Zwischenzeit stellte Ruffy seinem Bruder seine neusten Mitglieder vor. Also das da, das ist unsere Archäologin Nico Robin, und der Cyborg da drüben in der Badehose ist Franky unser Schiffszimmermann.

Ace passte genauestens auf und prägte sich seinem Nii zuliebe die Gesichter und Namen seiner neusten Leute ein.

„Ah und bevor ich es vergessen!“ rief der Strohhut mit Begeisterung. "Das Skelett mit dem Afro ist unser Musiker Brook."

„Johohohohoo...! Freut mich dich kennenzulernen Großer!“ meinte das Skelett, während er auf ihn zuging um ihm die Hand zu reichen. *Nicht das er wirklich eine Hand hätte.*

Eine Weile saß starrte Ace auf die Knochen, die die Hand des Musikers bildeten, ehe er zugriff und sie grinsend schüttelte. „Da schließe ich mich an!“ sagte der junge Mann, ehe er sich an Ruffy wendete.

„Typisch Brüderchen!“ meinte die Feuerfaust leise zu dem Strohhut Jungen. „Deine bunt zusammengewürfelte Crew - passt zu dir!“ fügte er noch lächelnd hinzu.

Ruffy fing an zu lachen, und rieb seinen Finger unter der Nase. "Kischischichi! Das stimmt!"

Marineford

Wütend knallte der Großadmiral Sengok die Teleschnecke auf den Tisch, ehe er schrie: „Garp! Dein Enkel hat Impel Down mit seiner Crew zusammen komplett auf den Kopf gestellt - und desweiteren Portgas D. Ace sowie den Samurai Jimbei befreit.“

Der Vizeadmiral fiel vor Lachen fast vom Stuhl. „Das ist eben mein Enkel!“

Plötzlich stürmte ein Marine Soldat in den Raum - er war total außer Atem - keuchend rief er: „Großadmiral Sengok - wir haben ein Piratenschiff bei Impel Down ankernd vorgefunden.

„Ist es das Schiff der Strohhutpiraten?“, fragte dieser den Marinesoldaten.

„Ja, es ist ihr Schiff“, bestätigte der junge Mann. „Wir haben es konfisziert und zum Marinehauptquartier gebracht.“

„Ich bin sicher die Bande will ihr Schiff zurückhaben und wenn sie hier auftauchen dann ziehen wir sie endgültig aus dem Verkehr.“

Der Marinesoldat nickte! "Ich begeben mich dann wieder auf meinen Posten." sagte er und verschwand.

Vizeadmiral Garp sagte dazu nichts. Er hielt sich da raus und hielt stattdessen lieber ein Nickerchen. Als der Soldat gegangen war wendete sich Sengok wieder Ruffys Opa zu und schüttelte nur seufzend den Kopf. *Wie konnte so jemand nur Held der Marine werden...*

Wieder bei Ruffy und Co.

Nachdem sie eine Weile gesegelt waren, rief Lysop der im Mast mit seinem Fernrohr Ausschau hielt: „Ich glaube ich sehe da vorne am Horizont den Marineford!“

„Dann lasst uns schnell da rein, die Sunny holen und wieder verschwinden“, plante der Käpt'n der Strohhutpiratenbande. Die Navigatorin seufzte leicht genervt und erwiderte: „Du stellst dir das mal wieder viel zu einfach vor Ruffy. Für mich riecht das ganze hier stark nach einer Falle“. Ich denke sie warten dort bereits auf uns. Es wird sicher nicht einfach an unser Schiff zu kommen und es wird garantiert noch schwieriger von dort wieder zu entkommen“.

Zorro gähnte und streckte sich, da er gerade von einem Schläfchen aufgewacht war und meinte dann ganz gelassen: „Ist doch prima, dann gibt es endlich mal wieder Action. Mir wird hier schon langweilig.“

„Hör endlich mal auf, ständig an dich zu denken! Für Namilein und Robinchen ist es aber sehr gefährlich!“, schrie ihn der Koch wütend an, der gerade etwas Sushi zur Stärkung aus der Küche holen wollte, und trat nach ihm.

Der Schwertkämpfer wehrte den Tritt mit einem seiner Schwerter ab und brüllte zurück: „Das ist doch nicht mein Problem, du verliebter Dosenöffner!“

Bevor der Streit eskalierte versuchte Robin die beiden zu beruhigen. „Ihr könnt euch später streiten, jetzt sollten wir uns erst einmal auf das vorbereiten was uns erwarten könnte.

„Ganz wie du willst, Robin-Mausi“, antwortete Sanji mit Herzchenaugen. Der Schwertkämpfer murmelte daraufhin: „So ein Idiot“ „Was hast du da eben gesagt, du dreckiger Schwertkämpfer?“, schrie der blonde Koch.
„Dartscheibenaugenbraue....“

Die beiden hörten erst auf zu streiten, als die gewaltig genervte orangehaarige Navigatorin ihnen eine Kopfnuss verpasste, deren riesige Beulen hinterher von Chopper behandelt wurden.

„Also zurück zum eigentlichen Thema“, meinte Jimbei. „Ich denke wir können dort nicht einfach so rein marschieren. Man würde uns sofort erkennen und angreifen.“

Daraufhin warf sich Franky in Pose: „Ich glaube da habe ich eine Idee. Wir sind doch auf einem Marineschiff. Lasst uns doch erst mal unter Deck nachschauen ob es hier Marineuniformen gibt. Die könnten anziehen, damit fallen wir dann auch nicht auf und könnten so zumindest unbemerkt zu unserem Schiff gelangen“.

„Ich könnte auch vorübergehend euer Geschlecht ändern, bis ihr mit eurem Schiff entkommen seid, dann mache ich es wieder rückgängig, damit erkennt euch auch niemand mehr“, scherzte der Transenkönig Ivankov, der daraufhin einen Todesblick von der halben Crew kassierte.

„Yohohoho.... Und was ist mit mir... bei euch klappt das ja ganz gut, aber ich habe kein menschliches Gesicht mehr...“, gab Brook zu bedenken.“

„Das Gesicht kann man doch auch bedecken Brook, da gibt es genug Möglichkeiten, dass nur noch die Augen zu sehen sind“, fiel dem Feuermensch als Lösung ein. „Mach dir nicht so viele Gedanken“.

„Und ich habe meinen Rumble Ball verbessert. Ich kann nun selbst bestimmen wie lange ich eine Form behalten möchte, statt nur 3 Minuten. So kann ich mich in die Menschform verwandeln und mich auch problemlos verkleiden.“ erklärte kleine der kleine Rentier Arzt.

„Ui!“ schrie Ruffy begeistert. „Das würdest du wirklich tun Iva?“ fragte der Gummimensch und Begeisterung klang in seiner Stimme mit.

Schockiert schauten alle ihren Käpt`n, Bruder und Freund an - außer Robin und Brook.

„Ui dann kann ich Frankys Höschen begutachten!“ rief das Skelett sichtlich begeistert aus.

Und der Schwertkämpfer fügte hinzu: „Dann kann sich unser Augenbrauenkoch ja selber anheimmeln. – Na gut meinetwegen ich bin dabei Käpt`n.“

Die Feuerfaust, sowie Jimbei und Boa schlossen sich Zorros Entscheidung an.

Missmutig folgte nun auch der Rest.

Langsam erhob sich die Transe, grinste in die Runde und gab den männlichen Mitstreitern Östrogen und den weiblichen Testosteron - wodurch sich diese in das jeweils andere Geschlecht verwandelten.

Und schwupp di wupp standen da: Ruffy, Ace, Zorro, Sanji, Lysop, Franky sowie Chopper und Jimbei allesamt in weiblicher Form – genauso waren Nami, Robin und Boa nun männlich.

~~~~~